

7 de marzo, 1955

Prof. Dr. H.J. Hüffer
Deutsch-Spanische Gesellschaft e. V.
Nederlinger Straße, 27
MÜNCHEN, 19

Mi querido amigo:

Contesto a su carta del primero del actual. Acompaño copia del informe que acabo de mandar al Prof. Rheinfelder relativo al examen de sus trabajos científicos para optar al cargo de Profesor de la Universidad de Múnich. Espero que el informe resultará favorable para sus deseos, ya que celebraría como cosa propia que sus pretensiones tuvieran buen éxito.

Si Vds. creen que el informe debía estar redactado en otros términos, pueden mandármelo para introducir las modificaciones que crean oportunas.

Espero recibir el número IX de las Spanischen Forschungen der Görres-Gesellschaft, que Vd. me anuncia en su carta. En breve recibirá Vd. los números del "Índice Histórico Español" que me solicita.

Rogándole salude a su Sra. esposa en mi nombre, le saluda afectuosamente su buen amigo,

JV/CG.

INFORME SOBRE LOS TRABAJOS CIENTÍFICOS DEL

Dr. H. J. HÜFFER.

El Dr. Hüffer ha alcanzado a través de sus investigaciones sobre la Edad Media Española un lugar de primer orden en la historiografía relativa a España, por lo que se le considera como una de las autoridades más reputadas en estas investigaciones.

Son principalmente notables sus publicaciones relativas a la idea del Imperio Español en la Edad Media, las cuales, iniciadas bajo la dirección del Profesor Ramón Menéndez Pidal, constituyen hoy día un punto de referencia insustituible para todo historiador de la Edad Media Española. Así lo demuestran los recientes estudios de los Profesores García Gallo y Rafael Gibert en España, y de Armando Saitta en Italia.

La estructura erudita de las obras del Dr. Hüffer y la doctrina metodológica empleada en ellas, demuestran la alta capacidad científica de su autor, así como su amor y conocimiento de las cosas españolas.

Su interés por España se revela no sólo en sus notables estudios sobre la idea imperial, sino también en otros trabajos, especialmente los relativos a las relaciones germanoespañolas. En este aspecto cabe señalar por su interés el artículo sobre las Relaciones hispano-germanas durante 1.200 años.

Por otra parte, el Dr. Hüffer ha colaborado también en varios números del "Índice Histórico Español", publicación bibliográfica destinada a dar a conocer periódicamente los resultados de las investigaciones históricas relativas a España. Su consejo y su colaboración han resultado preciosos.

Barcelona, 7 de marzo de 1955.

Jaine Vicens Vives.